

Hugues Portelli et Jean-Pierre Sueur signent dans *Le Monde* daté du 17 mars 2011 une tribune intitulée "[Sondages : le devoir de transparence](#)", en réponse à un article de Roland Cyarol paru le 9 mars et intitulé : "Il est inutile de légiférer sur la question des sondages". à un article de Roland Cyarol paru le 9 mars et intitulé : "[Il est inutile de légiférer sur la question des sondages](#)".

>> [Lire aussi une interview de Jean-Pierre Sueur paru sur le site Délits d'Opinion](#) le 16 mars 2011

>> [Voir toute la revue de presse sur les sondages](#)

.